

Star Academy - 1/2

Il est temps, je pense, de tout vous dire sur la Star Academy 3...

Elodie a 21 ans, elle habite à Cosne sur Loire (58). Elle est étudiante, mais travaille comme secrétaire dans une clinique. Elle imite parfaitement Brigitte Bardot et Jane Birkin et aussi Nolwenn Leroy! Elle s'est initiée à la musique par son grand-père qui était accordéoniste professionnel, alors qu'elle n'avait que 6 ans. En entrant dans la Star Academy 3, elle veut réussir à rentrer dans le monde du show-biz et pouvoir faire comme Nolwenn Leroy.

Patxi a 23 ans, il habite à Sar dans le 64. Il est étudiant en économie. Son prénom se prononce "Patchi". Et il n'aime pas qu'on fasse des erreurs sur la prononciation. Il est guitariste, comme la plupart des garçons de la star academy. Il veut se faire connaître en tant qu'artiste par l'intermédiaire de la télé-réalité car il a un vrai talent. Sous ces airs de grand comique se cache un timide.

Sofia a 19 ans, elle habite à Paris. Elle est née à Casablanca, au Maroc, et elle est resté là-bas jusqu'à ces 18 ans. Comme Patxi, elle est étudiante en économie. Elle est franche, directe et determinée pour devenir une star de la chanson. Son père est Marocain, sa mère est Française.

Edouard a 19 ans, il habite à Passac, dans le departement de la Gironde et supporte d'ailleurs l'équipe de football de Bordeaux. Etudiant en musicologie, il a choisit de faire la star academy pour trouver un producteur qui lui permettrait d'etre une star reconnue par tout le monde. Il a son bac, et a aussi reçu un diplome de l'Ecole de Musique de Nancy.

C'est un musicien polyvalent car il pratique cinq instruments et surtout la guitare. Il a noué une certaine amitié avec Elodie, qui s'est séparée de son copain qui était jaloux de l'amitié ambigu qui se formait entre eux. Edouard peut maintenant aller plus loin... Il a été nominé une fois, le 1er octobre, avec lukas et valérie.

Michal a 19 ans, il habite à Paris depuis un ans et un mois. Il est Polonais et habitait à Varsovie. Il est étudiant en lettres à la Sorbonne. Son prénom signifie "petit ours". Il a étudié le piano au conservatoire et a gardé l'envie d'y jouer. Il est passionné de chanson Française. A 10 ans, sa mère meurt, et la chanson française l'aide à s'en sortir. Il est fan de Mylène Farmer.

Icaro a 18 ans, il habite à Lausanne, en Suisse. Il est étudiant en art dramatique. Il a fait le tour du monde en voilier à l'age de 13 ans. Il a été éliminé le 13 septembre en ayant été nominé le 5 septembre avec Anne et Michal.



Star Academy - 2/2

Michael a 19 ans, et a été éliminé le 20 septembre. Il est retourné très tot chez lui, à Le Kremlin Bicetre, dans le 94.

Romain est particulierement beau gosse. Agé de 22 ans, il est étudiant à Nice. Il a été nominé le 24 septembre avec Amina et Marjorie, mais a été repeché avec 42%.

Pierre habite dans son camion situé à Miribel. Il a 23 ans. Et a un truc qui fait craqué : ses yeux. Et peut etre son piercing à l'arcade... Il est guitariste et espère devenir un artiste en passant par la star academy.

Lukas a 24 ans, c'est le plus vieux du chateau. Et c'est peut etre pour ça qu'il se prend pour le mieux. Et qu'il se croit déjà star ! Mais il a déjà été nominé deux fois, et ça veut forcément dire qu'il ne va pas rester longtemps... Morganne a craqué sur lui, et lui, la trouve très "sympatique".

A bientôt!